



駅近くの街のなか、慶州博物館を訪ねる。この地からの出土品は七千五百点に達している。現在約六百点がこの博物館に陳列されている。ソウルの博物館は、この築造にまつわる少女の悲劇から、「名エミ」(お母さんの意)の鐘といつて有名である。その他、屋外の石像、石風呂など貴重な出土品の数々をいに見られる。

私どもの眼をひくものは、やはり古文化の先進的出土品で、何十枚かの薄い小さい金の板、ヒスイの勾玉がすれ合って、ふるえるよ

り。日本文化の影響が手にかかるようだ。これらの出土品は、韓国政府の調査が進められている。一方

では、吉陵寺への道路が整備さ

れており、吉陵寺への道

が、古都にマッチしたホテル、王

宮殿調査が進められている。一方

では、吉陵寺への道

が、古都にマッチしたホテル、王

宮殿調査が進められている。一方

出土品で飾る博物館

下

永

井

熙



氏 永井 熙

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る

て

る